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議員氏名 
質問事項 質問の要旨 答弁者 

１ 橋本 功 

村民の暮らし救済

について 

（１）物価高騰の影響を受ける家計の負担軽減について「うちはうちのやり方があ

る」とのことだが、どのようなやり方があるのか問う。 

 

（２）エネルギー・物価高騰がつづいており村民は生活にさまざまな分野で大きな

負担を強いられている。村として現状どのように救済策を考えているか問う。 

村 長 

村長の個人ホーム

ページに掲載され

ている農業に関す

る件、及び補助金に

ついて 

（１）補助金は麻薬になるとのことだが、なぜ麻薬になるのか問う。また、村職

員が、賛同する書き込みがあった、その後にホームページの内容が書き直され

ているが、このことについて村長の見解を伺う。 

 

（２）村長は自らすべて補助金は使っていないとのことだが、補助金は一切受け

たことはないのか。 

 

（３）補助金を支出している団体数と事業費補助を行っている事業数と金額を伺

う。 
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２ 笠野眞喜 

立野ダム周辺整備

について 

① 仮設備ヤード跡地の整備計画のスケジュールと具体案はどうなっているか問

う。 

 

② いこいの家を含めた整備計画と活用策をどの様に考えているか問う。 

 

③ 立野ダム駅の計画と進捗状況は、どなっているか問う。 

 

④ 旧立野小学校の今後のダムとの活用策をどの様に考えているか問う。 

村 長 

南阿蘇鉄道開通に

伴う観光客誘致に

ついて 

① 下田城温泉駅舎有効活用の予定や計画はどのようになっているか問う。 

 

② 各駅舎管理者と村が連携した開通記念の企画など南阿蘇鉄道利用客への観光

誘致などをどのように考えているか問う。 
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３ 辰巳和美 

学生に対する交通

費助成制度の設置

について 

子育て世代の教育費負担を軽減すため、村内外に通う学生を対象に公共交通を

利用した交通費の助成制度の設置が必要と考える。 

この助成制度を設置する事により、学生の転出減また、公共交通の利用促進に

繋がると考えるが村長の考えを問う。 

村長 

 


